

Medienmitteilung

Bern, 24.06.2020

Unternehmenskommunikation

Medienstelle, 031 321 88 00, medien@bernmobil.ch

BERNMOBIL fährt ab 3. Juli am Wochenende wieder länger

BERNMOBIL fährt seit dem 8. Juni 2020 mit Ausnahme der Betriebsverlängerungen von Freitag- und Samstagnacht wieder das normale Fahrplanangebot. Aufgrund der weiteren Lockerung der Massnahmen zum Schutz vor dem Coronavirus durch den Bund wird BERNMOBIL nun auch die Betriebsverlängerung am Wochenende per Freitag, 3. Juli 2020 wieder aufnehmen.

Damit fahren in den Nächten von Freitag auf Samstag und von Samstag auf Sonntag die letzten Trams und Busse von allen Linien, die über den Bahnhof führen, neu wieder um zirka 01.15 Uhr statt um 00.15 Uhr ab Bahnhof Bern. Damit besteht wieder Anschluss von den letzten Fernverkehrszügen auf Tram und Bus und Nachtschwärmer können länger im Ausgang verweilen.